

La Razón

El gasóleo baja un 0,9 % y vuelve a estar más barato que la gasolina

El precio del litro de gasóleo ha bajado un 0,9 % en la última semana en las estaciones de servicio de España y ya se vende de media más barato que la gasolina, según los datos del Boletín Petrolero de la Unión Europea.

21 Diciembre 11 - Madrid – Efecom

<http://www.larazon.es/noticia/6084-el-gasoleo-baja-un-0-9-y-vuelve-a-estar-mas-barato-que-la-gasolina>

De acuerdo con estos datos, el litro de gasóleo se vende de media a 1,285 euros mientras que el de gasolina, que ha caído un 0,15 % en la última semana, cotiza a 1,296 euros.

Con esta evolución, el gasóleo vuelve a estar por debajo de la gasolina tras seis semanas a la inversa. En el último mes, el gasóleo de automoción se ha abaratado un 2,8 % y la gasolina sólo un 0,08 %.

No obstante, frente a las mismas fechas del año pasado, el gasóleo está un 10,2 % más caro y la gasolina, un 4,94 %. Así, llenar un depósito de 50 litros es unos tres euros más caro en el caso de la gasolina y seis euros más en el del gasóleo.

Como es habitual, frente a la Unión Europea y la zona del euro, los carburantes en España siguen por debajo de la media.

La gasolina sin plomo de 95 octanos cuesta en la UE de los 27 una media de 1,504 euros por litro y en la zona del euro se paga a 1,523 euros el litro.

El precio del gasóleo de automoción es de 1,426 euros en la UE y de 1,412 en la zona del euro.